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Samarinda, biwara.co – Ketua Komisi II DPRD Kaltim, Nidya
Listiyno yang juga menjabat sebagai Pengprov cabor Persatuan
Baseball  dan  Softball  Seluruh  Indonesia  (Perbasasi)  Kaltim
berharap untuk pengurus cabor yang tidak masuk dalam helatan
Porprov VII Kaltim Tahun 2022 di Berau agar bersabar dan terus
mendukung kontingen di masing-masing daerah.

Ia  mengatakan,  situasi  ini  terjadi  lantaran  tidak
memungkinkannya  kondisi  sarana  dan  prasarana  khususnya
infrastruktur.

“Kalau dibilang kecewa ya cukup kecewa. Tetapi dengan segala
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keterbatasannya  ya  sudahlah  yang  penting  sudah  dibuka
komunikasi,” kata Nidya saat menghadiri acara peluncuran logo,
maskot, dan jingle Porprov VII Kaltim Tahun 2022 di Ballroom
Hotel Mercure Samarinda, Rabu (12/10/2022) malam.

Terkait beberapa venue yang belum siap pihaknya meminta kepada
panitia agar mencari alternatif sehingga seluruh cabor yang
akan dipertandingkan dan telah terjadwal bisa berjalan dengan
lancar dan baik.

“Pak Agus Kadispora Kaltim tadi juga sudah menyampaikan untuk
mengakomodir seluruh cabor yang bertanding akan menggunakan
venue secara bergantian. Ini solusi yang diberikan ya mudahan
lancar,” katanya.

Harapan  kedepannya  dalam  pelaksanaan  Porprov  Kaltim  agar
memperhatikan  sarana  dan  prasarana  olahraga  di  daerahnya
masing-masing khususnya yang nantinya akan menjadi tuan rumah.
Hal ini bertujuan agar tidak ada lagi cabor yang tidak dikut
sertakan.

“Kasihan atlet yang sudah berjuang latihan dengan waktu dan
tenaga yang ekstra tetapi ketika ada event seperti Porprov
tidak bisa ikut,” pungkasnya. (Nn/Adv/DprdKaltim)


